

## Laufbänder

---

Bewegte Informationen fallen ins Auge. Nutzen Sie ein vertikales oder horizontales Laufband, um Informationen prominent zu platzieren.

### Beispiel eines vertikalen Laufbandes in der Seitenbox

Vertikale durchlaufende Inhalte werden meist in Randspalten eingesetzt, um dort z.B. auf Neuigkeiten hinzuweisen.

Die Seitenbox oben rechts enthält drei Textbausteine, die abwechselnd durchlaufen. Selbstverständlich können auch Bilder und alle weiteren Gestaltungselemente von ionas3 verwendet werden, um die Laufband-Inhalte zu gestalten.

---

### Beispiel eines horizontalen Laufbandes

Ein von rechts nach links über die Seite verlaufendes Laufband kann verwendet werden, um aktuelle Inhalte im Seitenkopf oder Seitenfuß zu platzieren und Aufmerksamkeit zu erlangen, sollte jedoch sparsam verwendet werden.

+++**Laufband horizontal**+++**Add-Ons und M**

Fahren Sie mit der Maus über den Lauftext, um ihn zeitweilig anzuhalten. So können Sie bei Bedarf leichter lesen.

---